



Segnitz, 26.03.2011

Pressemitteilung

Kosmetik für das Segnitzer Mainufer

Fünf weitere Bäume zieren künftig das Mainufer an der neuen Badebucht unterhalb der Segnitzer Brücke. Am Samstag setzten die Arbeitskreismitglieder der anstehenden Dorferneuerung in einer gemeinsamen Pflanzaktion zwei Trauerweiden und drei Linden, die nun noch um einige Erlen ergänzt werden. Die Neupflanzungen wurden so gewählt, dass sie an den bestehenden Baumbestand anbinden und zusammen mit weiteren Gestaltungsmaßnahmen künftig wieder für ein ansehnliches Ortsbild sorgen. Gleichzeitig legte man auch am bestehenden Kinderspielplatz, der durch den Brücken- und Umgehungsstraßenbau zu leiden hatte, Hand an. Nach dem Abbruch der alten Brücke war eine Neuplanung des Uferbereichs zwischen dem Brotrauschfestplatz und der neuen Brücke nötig. Neben einer kleinen Badebucht und einem Kanuanleger, der im Rahmen der landkreisweiten Aktion "Gelbe Welle" entstanden ist, soll nun auch die Fläche der ehemaligen Brückenauffahrt der Öffentlichkeit zugutekommen. Dort entsteht zurzeit zunächst ein Denkmal aus historischen Bauteilen, das an die beiden ersten Segnitzer Brückenschläge erinnern soll. Die Gestaltung des anschließenden Uferbereichs zwischen dem Festplatz, dem Mainparkplatz und dem Hafen am alten Wehrturm ist bereits Thema des Dorferneuerungsarbeitskreises "Dorfansicht".

Norbert Bischoff

Fotos siehe: www.segnitz-main.de/Dorferneuerung/Fotos